

## Le Seigneur des anneaux : les deux tours - 1/2

**Vous avez aimé La communauté de l'anneau, vous allez adorer les deux tours. Vous n'avez pas vu le premier volet... Vous n'étiez pas sur Terre l'année dernière ? Courez le louer !**

Film américain, néo-zélandais (2002). Aventure, Fantastique. Durée : 2h 58mn.

Date de sortie : 18 Décembre 2002

Réalisé par Peter Jackson

Distribution Metropolitan FilmExport, France

### **Petit historique, et clin d'oeil à celui à qui l'on doit tout.**

C'est en 1892 que naît J.R.R. Tolkien, en Afrique du Sud. Ce britannique exerce d'abord en tant que lexicographe pour un dictionnaire puis devient professeur de langue et de littérature anglaise aux universités de Leeds et d'Oxford. Spécialisé dans les dialectes anglo-saxons, J.R.R. Tolkien est aussi passionné par les langages nordiques et les langues imaginaires. Il sera d'ailleurs le créateur de deux langues complètes : le Quenya et le Sindarin, langues elfiques que l'on peut entendre dans le film. C'est en cherchant un cadre historique pour ces langues qu'il invente la Terre du Milieu.

En 1937, il publie Bilbo le Hobbit, premier roman qu'il destine aux enfants. Mais c'est en 1954 et 1955 que J.R.R. Tolkien entre dans la légende avec la publication de la suite de Bilbo, l'immensément long et beaucoup plus sombre Seigneur des Anneaux. Avec ce livre, il entendait doter d'un grand ensemble mythologique son pays, qui en était dépourvu. Les Anglais ne sont d'ailleurs pas des ingrats puisqu'ils ont élu son livre meilleure oeuvre du 20<sup>e</sup> siècle. Près de 200 millions de lecteurs dans le monde ont vibré à la lecture de ce classique au confluent de la littérature (pour ses procédés narratifs) et du mythe (pour sa façon de parler à l'inconscient collectif à travers des symboles universels).

### **La trilogie continue**

Pour commencer, terminons en avec le premier volet. Comme vous le savez peut être, une édition collector de DVD est sortie en novembre. Elle contient 1/2 heure de bonus en plus, et 15 heures de suppléments...Un vrai bonheur. Il y a 2 versions, une à 45 euros avec 4 DVD, l'autre à 75 avec des statuettes + photos + plan.

Les bonus sont bien fait, mais surtout la demi heure en plus est génial. Si vous êtes un fan, vous l'avez déjà, sinon ça vaut quand même franchement le coup...

Les suites des aventures de l'anneau arrivent dans nos salles. C'est une sortie mondiale. Si vous êtes parisien, les places sont chères pour le jour de sortie...je ne suis même pas sûr qu'il soit encore possible d'en trouver en pré-vente...alors dépêchez vous...

L'histoire continue à suivre l'oeuvre de J.R.R Tolkien, puisque c'est une adaptation.

Accompagné de son "chaperon" Sam et de l'inquiétant Gollum, le Hobbit Frodon Sacquet doit braver de terribles dangers pour tenter de rejoindre les terres désolées du Mordor et détruire l'Anneau Unique, convoité par Sauron, le Seigneur des ténèbres. De leur côté, Gimli le nain, Legolas l'elfe et Aragorn l'humain doivent sauver Pippin et Merry, capturés par les Uruk hai. Par miracle, le magicien Gandalf réapparaît et part à l'assaut

## Le Seigneur des anneaux : les deux tours - 2/2

de la tour de son ancien mentor Saroumane, corrompu par le désir de l'Anneau...

**Les +**

Il y aura des scènes magnifiques, tel que la plus grande bataille jamais filmée, et oui, Braveheart sera détroné, Gladiator aussi...

"Morceau de bravoure" du Seigneur des anneaux : les deux tours, la bataille du Gouffre de Helm a nécessité pas moins de quatorze semaines de tournage à l'équipe du film, de nuit et sous la pluie. Les prises de vues ont eu lieu dans une carrière transformée proche de Wellington en Nouvelle-Zélande, et mêlent images réelles, images de synthèse, miniatures et maquettes. Au final, la bataille est l'une des plus impressionnantes jamais tournées, et s'étale sur plus de quarante minutes.

De plus P.Jackson fait ca bien, même les écologistes peuvent le féliciter, des kilomètres de moquette furent utilisés par l'équipe du film pour ne pas détériorer la nature dans des endroits immaculés et vierges de toute civilisation où furent tournées certaines scènes du film.

Pour ne pas choquer la sensibilité des trop jeunes, et surtout afin d'éviter une classification trop sévère défavorable à la carrière de sa trilogie, Peter Jackson a opté pour une solution efficace : écarter l'idée d'un sang rouge et donner du sang noir aux créatures maléfiques de Sauron et Saroumane (Orcs, Gobelins et autres Uruk-Häi). De sorte que les violents combats des trois films (dont la bataille du Gouffre de Helm du Seigneur des anneaux : les deux tours) soient moins "sanglants" visuellement et ne s'attirent pas les foudres des censeurs...

Sinon, il faut savoir que la trilogie a été tournée d'une seule traite, mais que les 3 volets sortent à 1 an d'intervalle, il ya donc du génie dans la réalisation mais également dans la gestion économique du projet.

Pour conclure, ce film est indispensable, à voir absolument !!

Pour en savoir plus <http://www.leseigneurdesanneaux.com>